
 

  

 

 

Hola, y buenos días. 

Qué alegría y qué felicidad nos produce estar aquí un año después. Finalmente, hoy 
podemos ver que nuestro proyecto ha salido adelante. Qué bonito ha sido vivir la 
creación de la compañía San Miguel  y su incorporación al Alarde. Cuántos momentos 
dulces y que llevaremos en nuestros corazones para siempre. 

Sí, este año nos ha demostrado que el trabajo y el esfuerzo merecen la pena. Merece la 
pena trabajar por aquello en lo que crees, sobre todo abriendo las puertas a las siguientes 
generaciones y siguiendo el paso que otras mujeres nos han dejado. 

Hace justo un año que nos reunimos este mismo día en esta misma plaza para dar 
nuestra primera rueda de prensa. El nerviosismo e incertidumbre reinaban. No sabíamos 
cómo iba a salir, no sabíamos cuántas personas íbamos a ser, no teníamos experiencia, 
éramos novatas en todo esto! Aun así, decidimos que teníamos que seguir adelante, que 
ya era hora que nuestro barrio, el barrio San Miguel, tuviera su propia compañía. 

Nerviosismo e ilusión. Esto es cómo lo hemos vivido este último año. Estas dos 
palabras nos han acompañado en todos y cada uno de los momentos. El objetivo era 
claro: conseguir desfilar junto al resto de compañías que abogan por la igualdad en 
nuestras fiestas. 

Los cambios de aire que estamos viviendo nos muestran cuál será nuestro futuro. Y 
queremos ser parte de él. Santiago en 2014 y San Miguel en 2023. Desde aquí queremos 
hacer un llamamiento a las vecinas y vecinos de Irun para tomar iniciativas en sus 
propios barrios. Este es el camino que la ciudadanía de Irun hemos tomado y cada año 
lo hacemos más visible el día 30 de junio. 

Antes de acabar con este texto, no podemos no dar las gracias a las 209 personas que 
tomaron parte en la compañía el 30 de junio. Hemos demostrado que San Miguel tiene 
ganas de cambio y que no es aquel barrio que pensábamos. El 30 de junio supimos 
reflejar nuestra diversidad. Qué bien que fue así. Y, sobre todo, qué bien que seguirá 
siendo así. 

Gracias también a la Junta del Alarde, por mostrarnos su apoyo desde el primer 
momento en todas nuestras decisiones. A las que nos aplaudíais en las calles, a vosotras 
también os debemos el agradecimiento más sincero. Estamos aquí por vosotras. 

Tenemos esperanzas de mejorar lo vivido este año, así que, 

Gora San Miguel! 

Gora San Martzial! 

Gora Irun! 


